

PLANTEAN INCORPORAR CONVOYES DE CARGA

Revisan AMLO y Sheinbaum obras en los tramos 5, 6 y 7 del Tren Maya

ALONSO URRUTIA

ENVIADO

MÉRIDA, YUC.

En el segundo día de su gira por el sureste del país, el presidente Andrés Manuel López Obrador y su sucesora, Claudia Sheinbaum Pardo, analizaron los avances en la construcción de los tramos 5, 6 y 7 del Tren Maya, proyecto que pretende concluirse en su totalidad en septiembre próximo.

Como parte del análisis de una de las principales obras de la actual administración, revisaron los requerimientos presupuestales que tendría la incorporación de los trenes de carga a partir del próximo año. De igual forma, según adelantó la virtual presidenta electa, el costo y los plazos de la ampliación de la ruta hasta Puerto Progreso, Yucatán, como ofreció en campaña.

Sheinbaum calificó de “interesantísimo” este tercer recorrido que realiza conjuntamente con el Presidente, porque le ha permitido conocer los pormenores de esta obra que, la víspera, calificó como uno de los grandes legados de López Obrador.

A bordo de la camioneta que los llevaría a la estación de Teya del Tren Maya, López Obrador expresó una vez más su felicidad por el triunfo electoral de Sheinbaum. Sonriente, la elogió de nuevo y puntualizó: “hemos estado platicando como amigos, compañeros, además de que es la mejor presidenta para el futuro del país”.

En vísperas del sexto aniversario del triunfo en los comicios de 2018 que lo llevó a la Presidencia,

López Obrador resumió muy escuetamente sobre el balance de su administración: “bien, vamos muy bien”. Se veía muy relajado y con esa actitud afirmó que si este es el rumbo que tiene su gobierno

y el país es porque ha recibido el respaldo popular a lo largo de su administración, porque “sólo el pueblo puede salvar al pueblo”, recordó.

—¿Cuándo va a refinar Dos Bocas?, se van a cumplir dos años de la inauguración.

—Ya está refinando —cortó, acotando que próximamente visitarán la refinería Olmecca, proyecto en el cual, aseguró, no se heredarán pendientes.

A su vez, Sheinbaum adelantó que regresará a cada estado a formalizar los proyectos que se desarrollarán en cada uno. De igual manera, dijo que aún faltan dos jueves más de anuncios sobre su próximo gabinete, aunque declinó precisar cuándo daría a conocer a los integrantes de su gabinete de seguridad, “ya los vamos a ver”.

—¿Ya definió si va a vivir en Palacio Nacional?

—Estoy definiéndolo. Tiene sus ventajas vivir en Palacio, dijo la próxima presidenta, aunque dejó aún en el aire cuándo tomará esa decisión.

—¿Ya le tomaron medidas para la banda presidencial?

—No, falta que me entreguen la constancia de mayoría. Esperemos que pueda ser a finales de julio, o a principios de agosto.

Posteriormente, se dirigieron hacia la base militar para evaluar los avances de la última fase de construcción del Tren Maya. Después, se trasladaron a la estación de Teya, del Tren Maya, para ir a Cancún, donde hoy continuarán con su recorrido.





▲ La virtual presidenta electa calificó de "interesantísimo" el recorrido, pues le ha permitido conocer pormenores de la obra ferroviaria. Foto La Jornada

